



神奈川県青少年育成活動推進者表彰（2名）

鴨居地区 野澤 眞二さん 長津田地区 杉崎 勇治さん

神奈川県青少年指導員表彰（3名）

鴨居地区 小澤 賢太郎さん 新治中部地区 富家 宏文さん 新治西部地区 田中 康幸さん

横浜市青少年指導員永年勤続者顕彰（19名）

30年勤続(注)

鴨居地区 加山 高男さん (32年)※28期で退任
新治中部地区 仲丸 昭夫さん (32年)※28期で退任

25年勤続(注)

鴨居地区 小原 修さん (29年) 新治中部地区 野中 文子さん (29年)
新治中部地区 酒井 利夫さん (29年) 新治西部地区 松尾 恵理さん

15年勤続

東本郷地区 平野 康之さん 鴨居地区 鈴木 斉さん
新治中部地区 関 和広さん 新治中部地区 藤井 正信さん
山下地区 山本 八重子さん 三保地区 加藤 美千補さん
新治西部地区 有田 弘之さん 霧が丘地区 柳沢 正さん
長津田地区 岡田 章さん 長津田地区 八島 寛さん
長津田地区 小川 資永さん

10年勤続

白山地区 鈴木 正成さん 新治中部地区 山本 博之さん

(注.) 8月に横浜市青少年指導員永年勤続者顕彰要領が一部改正されたことに伴い、25年以上勤続の青少年指導員については、令和6年度の青少年指導員大会に限り、全員表彰対象とする(退任者は28期で退任した方のみ)。

ゲームで学ぼう! 防災イベント

令和6年11月24日(日)に十日市場中学校にて小学生を対象とした防災イベントを実施しました。参加した37名の小学生は、キャタピラ煙避難競争や毛布で担架タイムトライアル、水消火器で的あてゲームなど計8つのブースで防災体験を行いました。楽しく体験することで、少しでも防災に興味を持ってもらえるよう、スタンプラリー形式で各ブースを回る毎にシールを渡すなど様々な工夫をしました。保護者や未就学児と参加する子どもも多く、明るく元気に楽しむ姿を目にすることができました。



開会前にグループごとに集合!



毛布で担架タイムトライアル



水消火器で的あてゲーム



第56号

みどり青指だより



編集・発行 緑区青少年指導員連絡協議会 / 第29期広報部会 事務局: 緑区役所地域振興課 緑区寺山町118番地 ☎930-2235

青少年を見守る社会をサポートする 横浜市青少年指導員のシンボルマーク

緑区民まつり 2024

県立四季の森公園で、「緑区民まつり2024」が令和6年10月20日(日)に2年ぶりに開催されました。緑区青少年指導員連絡協議会では「ペットボトルボーリング」を行いました。「ペットボトルボーリング」とは、少量の水を入れたペットボトルをボーリングのピンに見立て、ゴムボールを転がし何本倒せるかを競うゲームです。朝方の心配された雨模様の天気も開催時には晴天になり、青指ブースだけで約1,200名の方にお楽しみいただきました。



ごあいさつ 会長



緑区青少年指導員連絡協議会会長の野中文子です。

日頃から、緑区青少年指導員連絡協議会の活動にご理解、ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

緑区には、122の自治会があります。青少年指導員は、青少年の健全育成を目的に各自治会長の推薦を受け、市長、知事から委嘱されます。今期は133人のメンバーが委嘱されました。

区民まつりでは、四季の森公園でペットボトルボーリングを行い、1,000人以上の子ども達に楽しんでいただきました。

11月には、区内の学校をお借りして「ゲームで学ぼう! 防災イベント」を開催しました。これは、東日本大震災で日頃から防災教育を行っていた学校の子どもの多くが助かったという話を聞き、自分の命は自分で守るための知識と行動を身に付けてほしいと願い、平成28年度から開催しています。

今後とも、関係機関、団体の皆様と協力して子ども達の健やかな成長と安心、安全な緑区を願い活動していきたいと思ひます。

(緑区青少年指導員連絡協議会会長 野中 文子)

ごあいさつ 区長



緑区長の佐藤康博です。緑区青少年指導員の皆様には、日頃から各地区での見守り活動やイベント運営をはじめとした様々な青少年の健全育成活動にご尽力いただき、誠にありがとうございます。

コロナ禍を経て、イベントや地区行事を通じた子どもたちと地域の大人たちのつながりは、再び活発になりつつあります。子どもたちが未来の担い手としてたくましく育っていただけるような環境を地域ぐるみでつくるために、青少年指導員の皆様の存在が不可欠です。

横浜市では「子育てしたいまち 次世代を共に育むまち ヨコハマ」の実現に向けて、様々な子育て支援の取組を実施しています。

緑区で育った子どもたちが自分の住んでいる地域に関心と愛着を持ち、さらに次の世代へとつなげていくために、行政と青少年指導員の皆様が一体となって取り組むことに意義があると感じています。今後とも皆様のお力添えを賜りますようお願いいたします。

(緑区長 佐藤 康博)

地区活動紹介

地区活動紹介

東本郷地区

勾玉作り 5/25㊦



毎年恒例の行事になった勾玉作り。

デイキャンプ 8/24㊦



東本郷小にて園児から中学生の児童328名が参加しました。

ひがほん郷まつり 11/3㊦



ひがほん郷まつりにてカレー 300食を販売しました。

鴨居地区

わくわくキャンプ 8/10㊦

鴨居小学校にて鴨居小、緑小の児童93名が参加し、東鴨居中生徒のジュニアリーダー、鴨居おやじの会、鴨居小PTAの協力で開催できました。水風船でゲームを楽しんだ後は飯ごうで炊いたご飯とみんなで作ったカレーを食べ、最後はキャンプファイヤーで盛り上がりました。



竹山地区

盆踊り・花火大会 7/27㊦

今年も猛暑の中、熱中症に気をつけながら竹山中央商店街及び周辺地で模擬店、盆踊り、灯籠流し、花火が開催されました。



白山地区

グランドゴルフ 4/28㊦



災害時勉強会 6/8㊦



新治中部地区

上山運動会 5/26㊦



寺山町まつり 10/13㊦



台村・森の台ふれあいまつり 10/5㊦



中山町子ども会夏季レクリエーション 7/20㊦



山下地区

体育祭 10/6㊦

地域対抗綱引きに始まり自治会対抗年齢別リレーは毎年一番盛り上がりです。

子どもたちと一緒に13自治会でコロナ後一番の競技参加人数で大盛況で終わりました。

準備をしていただいた皆さんお疲れ様でした。



三保地区

ウォークラリー大会 5/12㊦

185名の方が参加し地域の自然や歴史を学びました。



子どもフェスタ 11/24㊦

地域の方の協力で7ブースが出店。公園が人で溢れんばかりの大盛況でした。



新治西部地区

みんなでワクワク街歩き 11/9㊦



十日市場 ヒルタウン地区

健民祭 10/6㊦

早朝は少し小雨が降りましたがどうにか天気が良くなり、今年も無事に開催できました。



芋掘り 10/26㊦

今年も美味しいお芋がいっぱい採れました。秋麗、子どもたちは大喜びです。



霧が丘地区

さつまいも掘り 11/10㊦

時々雨が降る中76名の参加がありました。今年も豊作で皆さん喜んでました。



長津田地区

田奈中ふれあいのつどい (キャンドルとわたあめ) 11/2㊦



秋の芋掘り 11/10㊦



今年も、夏のデイキャンプ(8/3(土))、キャンドル作り(12/21(土))も行いました。



横浜市 青少年指導員とは?

地域社会における青少年の自主活動とその育成活動を推進することにより、青少年健全育成を図ることを目的として活動しています。

青少年指導員は地域の自治会・町内会から推薦を受け、横浜市長が委嘱します。同時に、神奈川県知事からも委嘱されます。

緑区青少年指導員 連絡協議会の主な活動

区内での活動

- ① 地区活動(随時)
- ② 緑区青指主催 研修会(年1~2回)
- ③ 全市一斉統一行動パトロール(7月)
- ④ 社会環境実態調査(7~8月)
- ⑤ 区民まつりへの出店(10月)
- ⑥ 青少年向け防災啓発事業(11月)

区外での活動

- ① 横浜市青少年指導員研修会(9月)
- ② 神奈川県青少年指導員大会(11月)
- ③ 横浜市青少年指導員大会(3月)